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Kinder schützen leicht erklärt! 

AMYNA bringt Heft für Eltern in Leichter Sprache heraus   

 

Damit Eltern ihre Kinder gut vor sexuellem Missbrauch und Gewalt 

schützen können brauchen sie konkrete Informationen und passgenaue 

Tipps, die sie in ihrem Alltag umsetzten können. Mit dem neuen Heft 

„Kinder schützen leicht erklärt!“ ist es AMYNA gelungen eine 

Veröffentlichung für Eltern in Leichter Sprache herauszugeben, die 

Eltern informiert, was sie über kindliche Sexualität und sexuellen 

Missbrauch wissen sollen, ihnen konkrete Tipps der Prävention an die 

Hand gibt, sowie Möglichkeiten der Hilfe aufzeigt.  

„Wir sind sehr glücklich mit dieser Veröffentlichung auch Eltern mit 

Lernschwierigkeiten erreichen zu können, denn alle Eltern sollen 

wissen, wie sie ihre Kinder vor Gewalt schützen können“, so Petra 

Straubinger, Mitarbeiterin für inklusive Präventionsarbeit bei AMYNA 

e.V..  

Mit den extra angefertigten Illustrationen nach den Regeln der 

Leichten Sprache und einem ansprechenden Layout soll das Heft Eltern 

vermitteln – Prävention macht Spaß und sie in ihrer Erziehungskompetenz 

stärken.  

Weitere Informationen zum Heft finden Sie https://amyna.de/wp/broschuere-

kinder-schuetzen-leicht-erklaert/.   

 

Kinder schützen leicht erklärt! 

AMYNA e.V. – Institut zur Prävention von sexuellem 

Missbrauch 

Petra Straubinger 

Die Broschüre kostet: 2,50 €  

 

Rückfragen richten Sie bitte an presse@amyna.de.  
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